

Les pluies de l'ouragan Marie provoquent des milliers de sinistrés au Mexique



Oaxaca, 26 août (RHC-PL)- Les pluies qui ont accompagné l'ouragan Marie ont fait près de 10 000 familles sinistrées à Oaxaca, dans le sud ouest mexicain.

L'Institut National de la Protection Civile du gouvernement de cet État a annoncé qu'il demandera au Secrétariat de Gouvernement, le décret d'urgence pour 10 communes affectées par le phénomène climatologique qui a faibli à la catégorie quatre et doit s'éloigner des côtes du Pacifique du territoire mexicain.

Felipe Reyna, directeur de l'entité pour la protection civile a indiqué qu'il n'y a pas eu de victimes mais qu'il y a des affectations dans des tronçons de routes et de chemins, des glissements de terrains , des crues des fleuves et des inondations de logements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31855-les-pluies-de-louragan-marie-provoquent-des-milliers-de-sinistres-au-mexique>



Radio Habana Cuba